



Der Sendbote

Numero 116
Christmond 1000+1025
Eismond 1000+1026

BÜNDNIS ABENDLÄNDISCHER RITTERSCHAFTEN - EINHEIT IN DER VIELFALT EUROPAS

Es ist nun die Zeit der Lichter gekommen.

Es sollen euch diese auf all euren Wegen begleiten und die dunklen Tage erhellen. Mögen eure Herzen erstrahlen.

Allen Lesern des Sendboten wünschen wir ein frohes Weihnachtsfest und ein glückliches neues Jahr 1000 und 1026 dazue.

Mit ritterlichem Gruß

Hochmeister

Großkanzler



VÄTERCHEN FROST

Ursprünglich wurde die Figur Morosko – Winterzauberer oder Wintergeist – genannt. Sie ist die Personifikation des Winters und ist seit Jahrhunderten in der Märchenliteratur nachweisbar. Väterchen Frost beschenkt in der Neujahrsnacht die Kinder. Er wird von seiner Enkelin Snegurotschka (Schneemädchen oder Schneeflöckchen) begleitet. Väterchen Frost erlangte innerhalb und außerhalb Russlands weite Verbreitung und Popularität.

Väterchen Frost und die Stieftochter.
Illustration von Ivan Bilibin aus dem russischen Märchen Morosko.

